

## Surveiller le Royaume

### Description

Matthieu 12:22-29.

Lorsque nous lisons le Nouveau Testament en tant que chrétiens, nous pensons souvent aux pharisiens comme aux marchands. Comment auraient-ils pu manquer que Jésus était le Messie quand ils attendaient toute leur vie ? Comment pouvaient-ils penser que Jésus chassait les démons au nom de Belzébul ? Sûrement, nous ne confondons jamais les choses de Dieu avec celles de Satan.

Je n'en suis pas si sûr. Un verset qui me hante est Genèse 28:16, lorsque Jacob pense à Bethel : « Sûrement le SEIGNEUR est en ce lieu, et je n'en étais pas au courant. » Là une des peurs dans ma vie est que je ne réaliserais pas à quel point Dieu agit dans les lieux où il m'a appelé à servir.

Je ne veux pas manquer où Dieu est à l'œuvre dans le monde. Dans une moindre mesure, je ne veux pas non plus manquer où Satan agit dans le monde. En sachant où Satan agit dans le monde, nous avons l'opportunité de faire briller la lumière du Christ dans le monde. C'est en faisant briller cette lumière que nous révélons le royaume de Dieu au monde.

Auteur : Joe Foltz

**date créé**

2026/01/05